

平成27年10月 第33号

主な行動報告

7月

- 選挙事務所開き（必勝を期して、篤き集団始動）
- 青少年健全育成街宣活動（非行ゼロを目指して）
- 選挙対策会議（まず周囲に迷惑を掛けない行動を）
- 選挙葉書（2千枚投函に挑戦、熱意を伝えたい！）
- 選挙公報原稿（可児市の未来に全身全霊活動約束）
- 選挙告示・出陣式（出陣太鼓と熱気を背に受けて）
- 個人演説会（地域・市の課題を共有すべく）
- 選挙（敗戦気分の得票数）
- 当選証授与式（8年間頑張ったにしては後位置）
- 月例監査（ひたすら正しく、ただ司く、正司らしく）
- 会派会（働く議員集団・2新人を迎える10名に）
- 監査（血税が正しく・効率よく・未来に役立てと）

8月

- 各地夏祭り（工夫・努力・熱気が地域力醸成・脱帽）
- 会派会（正副議長・常任委員長人事構想）
- 全協（正副議長立候補者所信表明演説）
- 会派会（議会改革・報酬定数特別委員会構成）
- 全協（各委員会構成・臨時議会上程案件）
- 臨時議会（各役職決定・建設市民委員会所属に）
- 会派会（会派要望・実現目指し市民要望絞り込み）
- 小学校草刈り（齢はとったが草はもっと取れる衆）
- 全協（教育委員・固定資産評価審査委員選任）
- 第5回定例議会（決算審査議会開始ゴング）
- 予算決算委員会（補正予算・全決算の説明を聴く）

9月

- 予算決算委員会（補正予算・全決算事前質疑開始）
- 自治連懇談会（地域課題の確認・実現へ期待され）
- 防災訓練（参加者増加・訓練のための行動減少）
- 予算決算委員会（13人が127件質疑・愚問含む）
- 福祉大会（恒例の功労者表彰・好事例に期待大）
- 中学校体育祭（はつらつさに安心・真剣さに感激）
- 予算決算委員会（P D C AのC完了・Aを待つ）
- 建設市民委員会（条例改正・陳情・報告質疑）
- 委員会分科会（ジ——ックリと提言案作成）
- 建設市民委員会懇親会（袴脱いで本音トーク良）
- 小学校運動会（スローガン達成！皆輝いた笑顔）
- 予算決算委員会（4提言作成・自身の分3項目含む）
- 会派会（リニア中心線予定地・大薙古窯跡視察計画）

予定

- 議会報告会開催
11月13日桜ヶ丘公民館19時～
- 11月14日今渡公民館14時～
- 11月15日帷子公民館19時～（酒井出席予定）
- 11月21日姫治公民館10時～
- 11月23日中恵土公民館10時～
- 11月24日下恵土公民館19時～（酒井出席予定）
- 市議会第6回定例会開会 12月1日

さかいまさし通信

まゆなかば



織部焼の名品を生んだ弥七田古窯跡

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司

座右の銘 広く遠くゆく

に有難うございました。
得票数が少なかったことに対して、色々なご意見
等が寄せられます。結果は事実と受け止め、選挙
で約束したことに対しても働きをし、付託
に確実にお応えする決意を固めスタートしま
した。
変わらぬご支援ご鞭撻の程、何卒
よろしくお願い申し上げます。

まさしの議会発言

委員会質疑
市議会も国会のように議場での議決に先立ち、各委員会で実質的な審議をします。委員会は原則全て傍聴自由ですか
ら是非お出かけ下さい。開催予定は市議会ホームページにあります。市議会では決算を審査する予算決算委員会で20項目の質問をしました。主な項目は次の通りです。
執行部の回答は議会事務局にお問い合わせ下さい。（ネット不調）
●多文化共生・レッドランド市との交流事業を進めるには職員の海外研修は必須では。研修の中長期研修計画は。
●財政調整基金・公共施設整備基金・減債基金の今年度積立額を目的別に自己評価を。
●職員提案制度で年間18件の提案は極めて低調。制度見直しや活性化策は。臨時職員や業務委託職員にも対象を広げては。
●有害鳥獣生息の現状と将来の増減予測は。職員ハンターの考えは。ふるふるさと応援寄付競争に後れをとつていなか。可児ブランド開発等にコンサルタントや外部から知恵を借りる考えは。企業誘致費用対効果の評価は。市内在住者雇用增加の実数は。女性消防団今後の展開や目標は。実動部隊の編制は。防災行政無線の「安定した放送が可能となりました。」とは。録音式放送の簡便化が図れないか。運転免許証返納者優遇事業は公

の交通活性化でなく、交通安全や高齢者福祉事業ではないか。私の平成23年一般質問回答から180度方向転換はなぜ。
団地主要道路補修の優先順位決定方法と短期、中期の計画は。
ロードサポーター団体数と地域の温度差解決策は。
橋りよう長寿命化事業実施による、延長した安全寿命年数の見込みは。
団地再生は子育て支援やりホーム助成等、思い切った優遇策が必要では。
建築確認件数の地域毎の数と最近の動向は。
●高齢者急増、事業費横ばい、健友連登録者数減少に歯止めが掛からない。健康寿命に影響が出る可能性大。高齢者生きがい事業抜本改革の考え方。
●地域生活支援事業の利用者減少原因は。サービス低下は生じていなか。
●成人健康診査受診者増加の原因は。更なる受診率向上策と目標値は。いのちの教育は極めて重要な取り組み。モテル校の検証結果と今後の展開は。
●いじめ防止教育推進事業を広陵中学校以外や小学校に拡大する考えがついています。
●美濃金山城跡整備事業の成果は上がりと運動した予定は。

知って得するマメ知識 <vol.31>



羊と山羊

両者は一見似ていますが、違います。アゴヒゲが山羊にはあります。山羊の毛はアゴヒゲに代表されるよ。ゴにはいません。山羊にはヘヤーといふ毛ですが、これはウールといふ毛が多く生えて、もつと細く縮んで感触に優れます。長い年月かけて改良されて、現在のようになります。長い年月で、現在の羊となり、人間に多く貢献しています。

ロバス(LOHAS)の窓

地球維持

ロバスとは健康と環境に配慮した生活スタイル持続的で平和を希求することや、今までの平和が今後は当然世界平和が前提となります。羊となり、人間に多く貢献しています。

ロバスとは健康と環境に配慮した生活スタイル持続的で平和を希求することや、今までの平和が今後は当然世界平和が前提となります。

ロバスとは健康と環境に配慮した生活スタイル持続的で平和を希求することや、今までの平和が今後は当然世界平